

---

# Iglesia Católica de San Miguel

## ¡Bienvenidos Todos!

---

### MONICION DE ENTRADA

Buenos días (noches) queridos hermanos. Nos llena de mucho gozo darles la bienvenida a la celebración de esta Santa Misa, en el vigésimo séptimo domingo del tiempo ordinario. El Evangelio de este día nos hace caer en la cuenta de que el reino de Dios tiene mucho que ver con las realidades temporales: con la vida familiar, la vida profesional, las relaciones con los otros, el comportamiento con los débiles y necesitados. Y sabemos que por una parte van los ideales con los buenos deseos y por otra, tal vez muy divergente, van las realidades que forman la trama de nuestra vida. Necesitamos el acompañamiento de la gracia de Dios, por eso, comencemos la celebración de esta misa, Pongámonos de pie y cantemos el canto #: \_\_\_\_\_



### Misión Parroquial

La Iglesia Católica de San Miguel, es una comunidad de diversas culturas y orígenes, estamos unidos por Dios a través del Evangelio y las enseñanzas de la Iglesia.

Nuestra misión es hacer discípulos de Cristo a través de:

- La oración y celebración frecuente de los sacramentos, especialmente de la Eucaristía |
- Compartir nuestra fe y educar a otros sobre la Iglesia |
- Vivir una vida de conversión continua |
- Proveer a nuestros niños un ambiente Católico fuerte |
- Consolar a los que se encuentra en necesidad |
- Ser corresponsables con nuestro tiempo, talento y tesoro |
- Ser la presencia viva de Cristo en nuestro mundo, construyendo comunidad y acogiendo a todos |
- Animarnos unos a otros a compartir el Evangelio a través de la palabra. |



Párroco, P. Carmelo Jiménez | Cel: (270) 881-7737 | [carmelo.jimenez@pastoral.org](mailto:carmelo.jimenez@pastoral.org)  
Díacono Permanente, Dcn. Baltazar Rafael | Cel: (270) 748-0527  
Asociada de Pastoral: Kattia Angulo | Cel: (270) 399-1180 | [katjun75@yahoo.com](mailto:katjun75@yahoo.com)  
Coordinador de RICA: José Vanegas  
Tesorera: April Dickens

Parroquia de San Miguel. PO Box 705. 57 Watkins Sebree Rd. Sebree, Ky, 42455  
Numero de Fax: 855-631-0319 Teléfono: 270-835-2584

## Intenciones para la Santa Misa

Oct. 05	Ingles	5pm	+Miguel Campos
	Akateco	7:30pm	Por los Parroquianos
Oct. 06	Ingles	10am	Lus de Luz
	Español	12pm	Odilia Eloina Campos
Oct. 07	Ingles	9am	No misa
Oct. 08	Ingles	9am	No misa
Oct. 09	Español	12pm	No misa
Oct. 10	Español	7pm	No misa
Oct. 11	Ingles	5pm	+Amy Roberts
	Akateco	7:30pm	Por los Parroquianos
Oct. 12	Ingles	10am	Rev. Bobby Joe Williams
	Español	12pm	Francisco Felipe Juan

## LECTURAS DEL DOMINGO

**06 Octubre:** *El libro del Génesis nos acerca al relato de la creación que quiere ser expresión del proyecto de Dios para la pareja humana. A este pasaje hace referencia Jesús en el evangelio, indica que hay que volver la mirada a la voluntad primera de Dios en la creación. Los fariseos son incapaces de entender el plan de Dios: para entrar en la dinámica del Reino hay que tener un corazón de niño. Escuchemos atentamente.*

Primera Lectura: Gn 2, 18-24

Salmo: 127, 1-2. 3. 4-5. 6

Segunda Lectura: Heb 2, 8-11

Evangelio: Mc 10, 2-16

**13 Octubre:** *El libro del Génesis nos acerca al relato de la creación que quiere ser expresión del proyecto de Dios para la pareja humana. A este pasaje hace referencia Jesús en el evangelio, indica que hay que volver la mirada a la voluntad primera de Dios en la creación. Los fariseos son incapaces de entender el plan de Dios: para entrar en la dinámica del Reino hay que tener un corazón de niño. Escuchemos atentamente.*

Primera Lectura: Gn 2, 18-24

Salmo: 127, 1-2. 3. 4-5. 6

Segunda Lectura: Heb 2, 8-11

Evangelio: Mc 10, 2-16



¡Gracias a la familia de Felipe Domingo por limpiar la iglesia y a Tomas y María por limpiar los jardines, y compartir su Tiempo!  
Le corresponde la limpieza de la Iglesia del 10/07 al 10/11  
A la familia de Miguel Juan.

## Administración de Los bienes de Dios

¡Gracias por su Generosidad!

<b>Meta semanal</b>	\$ 2,317.23
Ofrenda del Fin de Semana 09/29	\$ 1,833.00
Presupuesto (13 semana de 52)	\$ 28,554.88
<b>TOTAL de Colecta hasta la Fecha</b>	<b>\$ 30,123.99</b>

El Papa: rezar es dejar que el Espíritu cambie nuestros corazones



**El Papa Francisco...** Aprendí a rezar de mi abuela. Mi abuela es la que me enseñó a rezar y también me dio la devoción a San José. Luego, los padres espirituales que tuve, tanto en el seminario como en la Compañía, me ayudaron a seguir adelante en la experiencia de la oración.

Entre ellos quiero mencionar al padre Miguel Ángel Fiorito, jesuita argentino, profesor de filosofía, pero también un entusiasta de la espiritualidad. Sus obras se han publicado ahora también en Italia: un gran maestro espiritual que me enseñó a crecer en mi modo de orar. Dio muchos cursos de espiritualidad. Me enseñó a rezar como hijo y no buscando los caramelos del consuelo: ¿cómo se reza? ¿Cómo acostumbrarse a rezar? ¿Qué hacer cuando hay consolación o incluso desolación, cuando no hay ganas de rezar? Ha sido para mí un maestro de vida espiritual. A lo largo del tiempo, mi formación en la oración sigue siendo la misma.

Incluso como Papa, nada ha cambiado: rezo como siempre, con los ritmos de siempre. A veces algunas oraciones vocales, a veces ante el Santísimo Sacramento soporte algunos momentos de aridez. Mi oración ha seguido con las cosas bellas y con las no tan bellas. A veces pienso que tengo que rezar más, esto sí. No hay tiempo, pero debo rezar más. Siempre, pues, estoy apegado a la Liturgia de las Horas, no la dejé nunca: por la tarde las Vísperas, luego más tarde el oficio de las Lecturas, por la mañana Laudes y luego la Misa. Y luego la oración mental, la oración de meditación, cuando tengo un poco de tiempo intento tener una pequeña conversación y pedirle algo al Señor, pero tengo miedo de que me responda...

Y luego está el Padre Nuestro, la Oración de Jesús. ¡Ahí está todo! Cuando los discípulos pidieron a Jesús que les enseñara a rezar, no llamó a un catequista para que los instruyera en alguna metodología de oración, o a algún especialista en el arte de la oración. Les dijo: «Digan así: Padre nuestro» (cf. Lc 11,2). El Padre nuestro es la oración universal, la oración de los hijos, la oración de la confianza, la oración de la valentía y también la oración de la resignación. Es la gran oración.

Continúa en la página 4



## XXVII DOMINGO DE TIEMPO ORDINARIO LA FAMILIA

Las lecturas para este domingo nos hacen reflexionar en la realidad de la familia actual y los valores; valores que se tienen que pensar en los orígenes o en momento que Dios lo creo. Parala reflexión de hoy voy a tomar gran parte de las palabras del Papa Francisco.

En la Fiesta de las familias y Vigilia de oración en Philadelphia, dijo: “Una vez, un chico me preguntó –ustedes saben que los chicos preguntan cosas difíciles–: «Padre, ¿qué hacía Dios antes de crear el mundo?». Les aseguro que me costó contestar. Y le dije lo que les digo ahora a ustedes: Antes de crear el mundo, Dios amaba porque Dios es amor, pero era tal el amor que tenía en sí mismo, ese amor entre el Padre y el Hijo, en el Espíritu Santo, era tan grande, tan desbordante... –esto no sé si es muy teológico, pero lo van a entender–, era tan grande que no podía ser egoísta. Tenía que salir de sí mismo para tener a quien amar fuera de sí. Y ahí, Dios creó el mundo. Ahí, Dios hizo esta maravilla en la que vivimos. Y que, como estamos un poquito mareados, la estamos destruyendo. Pero lo más lindo que hizo Dios –dice la Biblia– fue la familia. Creó al hombre y a la mujer; y les entregó todo; les entregó el mundo: «Crezcan, multiplíquense, cultiven la tierra, háganla producir, háganla crecer». Todo el amor que hizo en esa Creación maravillosa se lo entregó a una familia”.

El Papa Francisco continúa diciendo: “Pero volvamos para atrás. Cuando el hombre y su esposa se equivocaron y se alejaron de Dios, Dios no los dejó solos. Tanto el amor..., tanto el amor, que empezó a caminar con la humanidad, empezó a caminar con su pueblo, hasta que llegó el momento maduro y le dio la muestra de amor más grande: su Hijo”.

El Papa hace dos afirmaciones fuertes: “Y que, como estamos un poquito mareados, la estamos destruyendo... Cuando el hombre y su esposa se equivocaron y se alejaron de Dios”. Nuestro mundo experimenta una gran destrucción en muchos aspectos: la naturaleza, la familia, los valores. Nuestras familias se dividen tan fácilmente que los que sufren son los hijos y muchas veces los esposos están tan metidos en sus egoísmos que no logran ver el daño que provocan. Muchos de esos esposos culpan a muchos de quienes están alrededor pero nunca ven que ellos están en un error. Cuando no se tiene a Dios, el mundo y el diablo nos lleva a la destrucción.

Y es nuevamente el Papa Francisco quien ilumina con su mensaje: “Estamos en la fiesta de las familias. La familia tiene carta de ciudadanía divina. ¿Está claro? La carta de ciudadanía que tiene la familia se la dio Dios, para que en su seno creciera cada vez más la verdad, el amor y la belleza. Claro, algunos de ustedes me pueden decir: «Padre, usted habla así porque es soltero».

En la familia hay dificultades. En las familias discutimos. En las familias a veces vuelan los platos. En las familias los hijos traen dolores de cabeza. No voy a hablar de las suegras. Pero en las familias siempre, siempre, hay cruz; siempre. Porque el amor de Dios, el Hijo de Dios, nos abrió también ese camino. Pero en las familias también, después de la cruz, hay resurrección, porque el Hijo de Dios nos abrió ese camino. Por eso la familia es –perdónenme la palabra– una fábrica de esperanza, de esperanza de vida y resurrección, pues Dios fue el que abrió ese camino. Y los hijos. Los hijos dan trabajo. Nosotros como hijos dimos trabajo. A veces, en casa veo algunos de mis colaboradores que vienen a trabajar con ojeras. Tienen un bebé de un mes, dos meses. Y les pregunto: «¿No dormiste?». Y él: «No, lloró toda la noche». En la familia hay dificultades, pero esas dificultades se superan con amor. El odio no supera ninguna dificultad. La división de los corazones no supera ninguna dificultad. Solamente el amor es capaz de superar la dificultad. El amor es fiesta, el amor es gozo, el amor es seguir adelante”.

Y el Papa concluyo diciendo: “En la familia a veces hay enemistades. El marido se pelea con la mujer, o se miran mal, o los hijos con el padre. Les sugiero un consejo: Nunca terminen el día sin hacer la paz en la familia. En una familia no se puede terminar el día en guerra. Que Dios los bendiga. Que Dios les dé fuerzas. Que Dios los anime a seguir adelante. Cuidemos la familia. Defendamos la familia porque ahí se juega nuestro futuro. Gracias. Que Dios los bendiga y recen por mí, por favor”.

P. Carmelo Jiménez



### AMBIENTE SEGURO

Para reportar casos en que se sospeche abuso, llame a **Kentucky Child Protection Hot Line: 1-877-KYSAFE1 ó 1-877-597-2331 (Línea Gratuita)** o comuníquese con el **Fiscal de la Comunidad** de su localidad. Para reportar abusos a la diócesis, ya sean actuales o anteriores, por parte de cualquier persona que actúa en nombre de la Iglesia, favor de llamar al: **Miguel Quintanilla, Coordinador de Asistencia Pastoral 270-880-8360 (Español)** o en Ingles a **Scott Ingram, al 270-852-8380, Coordinador de Asistencia Pastoral.**

# Ministerios

## MINISTROS

**Octubre 05 (7:30pm)**

**Monaguillo:** Priscila

1ra Lectura: **Miguel**

Salmo: **Ana**

2da Lectura: **Dionisio**

Colecta y Llevar dones:

**Familia Voluntaria**

## MINISTROS

**Octubre 06 (7:30pm)**

**Monaguillo:** Karla/Diego

1ra Lectura: **María G.**

Salmo: **Cristina**

2da Lectura: **Raquel**

Colecta y Llevar dones:

**Familia Voluntaria**

## MINISTROS

**Octubre 12 (7:30pm)**

**Monaguillo:** Priscila

1ra Lectura: **Mila**

Salmo: **Mercedes**

2da Lectura: **Alonzo**

Colecta y Llevar dones:

**Familia Voluntaria**

## MINISTROS

**Octubre 13 (7:30pm)**

**Monaguillo:** Karla/Diego

1ra Lectura: **Lupita**

Salmo: **Amalia**

2da Lectura: **Lidia**

Colecta y Llevar dones:

**Familia Voluntaria**

## Avisos y Actividades

### REUNION DE MATRIMONIOS

Martes 10/29 a las 7:30pm( tendremos las reuniones 1 vez al mes y será el último martes del mes)

### GRUPO JUVENIL

Nuestra próxima reunión será hasta 10/18 por Fall Break/ vacaciones de otoño.

### REUNION DE CONSEJO PARROQUIAL

Nuestra próxima reunión será el día martes 15 de Octubre a las 6pm, en el salón parroquial.

### CLASES DE FORMACION DE LA FE

Esta semana no tendremos clases por vacaciones de otoño, regresamos el miércoles 16 de 5:30pm a 7pm (1ra Comunión, Candidatos a Confirmación)

### RETIRO "Banquete de Boda"

Noviembre 15 y 16 en Guthrie, KY  
Parroquia de San Francisco de Asís.

### EL ESTUDIO BÍBLICO (EN INGLES)

Ya comenzaron el martes a las 10:00 am. Estarán estudiando "Mateo el Rey y su Reino". Si estás interesado en unirme, por favor avísale a Mary Jane o Gracia para que puedan ordenar la guía de estudio.

### ¡FELIZ CUMPLEANOS!

10/5 Jessica Ramírez.

10/6 Alex Aguilar,

Fernando Miguel Miguel.

10/8 María Francisco, Luz De la Luz.

10/9 Rubén Francisco Juan.

10/10 Gavin Aguilar.

10/11 Emilio José Pascual.



### ¡FELIZ ANIVERSARIO!

10/10/1987 Artemio & Maria G. Barco



### FESTIVAL DE SAN MIGUEL

Gracias a todos por todo su apoyo, por toda su ayuda y por compartir su tiempo, de verdad que esto no sería posible sin cada uno de ustedes. Una vez más podemos comprobar que somos una sola comunidad!

*Continuación pag 2...* Y están las oraciones a María: yo también tengo una gran confianza en la Virgen, rezo siempre el Rosario. Me gusta sentirla cerca, porque es Madre y nos guía. Hay una historia muy bonita, por supuesto es una leyenda, que nos cuenta cómo la Virgen salva a todo el mundo. Es la historia de Nuestra Señora de los malandrines, protectora de los ladrones. Ellos roban, pero como le rezan, cuando uno de ellos muere, la Virgen, que está en la ventana del paraíso, le dice que se esconda. Y le dice que no vaya donde Pedro, que no le dejará entrar. Pero al atardecer, abre la ventana del paraíso y le deja entrar desde allí. Me gusta esto: la Virgen es la que te deja entrar por la ventana. Es casi de contrabando. Como en Caná. El Señor no tuvo la libertad de decir que no. Ella hace esto con su Hijo. Ella es así: omnipotencia suplicante.

También es por esta confianza por lo que siempre pido a la gente que rece por mí al final de mis discursos públicos. Necesito que la comunidad me apoye en este servicio a la Iglesia. Si la Iglesia no te apoya con la oración, estás acabado. La comunidad debe apoyar a su obispo y el obispo debe rezar por la comunidad.

La oración abre el corazón al Señor, y cuando el Espíritu entra, dentro te cambia la vida. Así que hay que rezar, abrir el corazón y dejar espacio al Espíritu. Rezamos a Jesús, al Padre, a la Virgen, pero no solemos hablar al Espíritu Santo en la oración. En cambio, es el Espíritu Santo quien cambia nuestro corazón, entra en nuestro corazón y lo cambia. El Padre no nos unge, el Hijo no nos unge. Es el Espíritu quien nos unge con su presencia y es la unción del Espíritu Santo la que me hace comprender bien la realidad de la Iglesia y el misterio de Dios.